

RAYMOND THOMAS JOHNSTON

Raymond Johnston résidait à Otter Lake et a représenté le Pontiac pendant 22 ans à l'Assemblée législative de Québec (plus tard l'Assemblée nationale de Québec) en tant que membre de l'Union nationale.

Ray a eu un impact positif significatif dans le Pontiac et dans Otter Lake. Plusieurs choses que nous prenons pour acquies aujourd'hui furent directement le résultat de son énergie et son influence au sein du gouvernement du Québec.

- Ray était né à Waltham. Il était le fils de Robert Johnston, un marchand, et de Theresa Coghlan, un enseignant. Il a fait ses études à Waltham, Chapeau et à l'Université d'Ottawa. En 1935, il a obtenu un certificat d'enseignement de la province de l'Ontario.
- Après sa graduation, il a travaillé pour le "Canadian International Paper Co" du Témiscamingue pendant 3 ans. Ensuite en 1938, Ray et son frère Esmond ont créé un magasin général "Johnston Bros" à Otter Lake. Otter Lake est devenu leur chez soi pour le reste de leur vie
- Ray a marié Grace Bowie en 1941 et ils ont eu cinq filles: Gail, Ann, Mary, Carol et Kim.
- Il s'est enrôlé dans le Corps forestier en 1942 et a servi jusqu'en 1946. Pendant la Deuxième Guerre mondiale il fut découvert que la Western Front avait besoin de grandes quantités de bois.
- À l'âge de 39 ans, Ray fut élu au parlement de Québec et a représenté le Pontiac de 1948 à 1970. Il a servi à titre de whip au parti de l'Union nationale, d'adjoint au ministre de l'Agriculture et d'adjoint parlementaire au ministère des Pêches et Loisirs. Il fut le ministre du Revenu en 1966.
- Pendant son mandat le réseau électrique fut étendu à plusieurs régions du Pontiac, incluant Otter Lake. Plusieurs écoles furent bâties dans le Pontiac incluant deux écoles à Otter Lake. Plusieurs routes furent améliorées incluant l'élargissement et la reconstruction de la route 148 et le pavage des rues de Otter Lake. Plusieurs ponts furent aussi construits tel le pont de l'île des Allumettes à Pembroke.
- Ray a travaillé pour les fermiers au service de la Colonisation pour recevoir les "lettres patentes" lesquelles signifiaient un certain travail sur le terrain, lequel deviendrait éventuellement leur propriété.
- Ray fut un enthousiaste partisan des sports, un membre honoraire du Club de lions du Pontiac, Chevalier de Grégoire le Grand et un directeur de la Légion royale canadienne. Il fut membre de la Société agricole du Pontiac, directeur des foires de Shawville et Quyon et membre de l'hôpital communautaire du Pontiac. Une aile de l'hôpital porte son nom.
- Il fut vice-président de la Commission scolaire de Clapham pendant 26 ans, président de la Commission scolaire de Pontiac et un conseiller municipal de Otter Lake pendant 30 ans.
- Ray fut responsable de l'acquisition des terrains de l'Association récréative de la famille Mahoney et a contribué à fonder l'Association récréative.
- Raymond Johnston est mort à Shawville en 1989 à l'âge de 74 ans. Il fut enterré au cimetière de Otter Lake. On se souviendra de lui pour son génie, sa cordialité, son impartialité et sa détermination à l'endroit des gens d'Otter Lake et du Pontiac.

1970 Affiche Électorale / Election Poster

"THE MAN THAT SERVES ALL"

"L'HOMME QUI SERT TOUS"



RAY JOHNSTON

Raymond Johnston was a resident of Otter Lake who represented Pontiac for 22 years in the Legislative Assembly of Quebec (later the National Assembly of Quebec) as a Union Nationale member.

Ray had a significant positive impact on the Pontiac and Otter Lake. Many of the things we take for granted today were directly a result of his energy and influence in the Quebec Government.

- Ray was born in Waltham, Quebec. He was the son of Robert Johnston, a merchant, and Theresa Coghlan, a teacher. He was educated in Waltham, Chapeau and Ottawa University. In 1935, he obtained a teaching certificate from the province of Ontario.
- After graduation he worked for the Canadian International Paper Co. of Temiskaming for 3 years. In 1938 he and his brother Esmond started Johnston Bros., a general store in Otter Lake. Otter Lake became his home for the rest of his life.
- Ray married Grace Bowie in 1941 and they had five daughters - Gail, Ann, Mary, Carol and Kim.
- He served from 1942 to 1946 in the Forestry Corps. During WWII great quantities of wood were needed on the Western Front.
- At the age of 39 Ray was elected to the Parliament of Quebec and represented Pontiac from 1948 to 1970. He served as the Union Nationale Party Whip, assistant Agricultural Minister and the Parliamentary Assistant to the Minister of Fish & Game. He was made the Minister of Revenue in 1966.
- During his term electricity was extended to many areas of the Pontiac, including Otter Lake. Many schools were built including two schools in Otter Lake. Many roads were improved including the widening & rebuilding of Highway 148 and paving of Otter Lake's streets. Several bridges were also built such as the bridge from Allumette Island to Pembroke.
- Ray worked for farmers with the Department of Colonization to receive "letters patent" which meant with a certain working of the land, it would eventually become theirs.
- Ray was a keen supporter of sports, an honorary member of the Pontiac Lions Club, a Knight of Gregory the Great and a district governor for the Royal Canadian Legion. He was a member of the Pontiac Agricultural Society, a director of the Shawville and Quyon fairs and a member of the Pontiac Community Hospital. A wing of the hospital bears his name.
- He was vice-president of the Clapham school board for 26 years, a president of the Pontiac school board and a municipal councillor of Otter Lake for 30 years.
- Ray was responsible for the acquisition of the Recreation Association grounds from the Mahoney family and instrumental in establishing the Recreation Association in Otter Lake.
- Raymond Johnston died in Shawville in 1989 at the age of 74. He is buried in the Otter Lake cemetery. He will be remembered for his geniality, fairness and unflinching dedication to the people of Otter Lake and the Pontiac.